



FILIÈRE ANANAS VICTORIA

N°37 - JANVIER 2014



Bulletin d'information édité par l'Observatoire des marchés du Cirad pour l'ODEADOM, à l'usage exclusif des participants aux commissions de suivi du marché de l'ananas.

Conjoncture France — Décembre 2013

Au cours du mois de décembre, on a observé une certaine tension sur le marché du Victoria. L'offre trop importante et fortement déséquilibrée, surtout en provenance de la Réunion, a eu plus de mal à se positionner.

Conjoncture : Au début du mois, l'offre de Victoria, plus importante et déséquilibrée, avait du mal à se vendre. On a donc assisté à un élargissement de la fourchette des cours. Les opérateurs chargés en petits fruits ont mal vécu cette période et ont dû concéder une baisse des prix pour fluidifier leurs stocks.

Du côté de l'offre, la situation n'a guère évolué entre la fin de la première quinzaine et la fin du mois. Toutefois, on a assisté à un léger raffermissement des cours, avec des prix qui variaient en fonction des calibres proposés. Les calibres 7 et 8 plus recherchés ont été les mieux valorisés.

Prospective : L'évolution à la hausse des prix et de la demande en janvier va certainement dépendre de la disponibilité en fruits sur les marchés au cours des premières semaines de l'année 2014. Une offre plus réduite permettra de maintenir un bon niveau des cours après la période des fêtes.

Ananas Victoria — Estimation des arrivages en Europe pour les principales origines — en tonnes

Semaines 2013	49	50	51	52
Réunion	20	40	45	19
Maurice	50	94	70	40

Ananas Victoria — Prix import — en euros/kg

Semaines 2013	49	50	51	52
France				
Réunion	2.50-3.50	3.00-3.50	3.00-3.60	3.00-3.60
Maurice	3.00-3.30	2.90-3.30	3.00-3.30	3.00-3.30
Pays-Bas				
Maurice	3.00-3.40	3.00-3.40	3.00-3.50	3.00-3.50
Afr. du Sud	3.00-3.40	3.00-3.40	3.00-3.50	3.00-3.50
Belgique				
Maurice	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50
Afr. du Sud	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50

